# Duelo Nacional por la Muerte de E. Bernstein

 Funerales del destacado diplomático se efectuarán hoy en la localidad de Aculeo, después de una misa que se realizará en la Iglesia de los Sagrados Corazones de El Bosque.

El Gobierno decreti duelo nacional para ayer y hoy, en todo el territorio nacional, con motivo de la muerte del ex Embajador Enrique Bernotein Carabantes, ocurrida el jueves último en

Santiago.

Los funerales del destacado diplomático se efectuarán hoy en la localidad de Aculeo, después de una misa que se realizará en la Iglesia de los Sagrados Coraxones de El Bosque, a las 10 horas. Bernetein será sepultado junto a su fundo y al lado de los restos de su hijo Juan Enrique, quien falleció hace dos años a raix de un accidente de aviación.

Diversas personalidades políticas y diplomáticas concurrieron ayer al velatorio que se efectuó en la Iglesia de El Bosque para expresar sus condolencias a los familiares del ex Embalador.

El jefe de gabinete del Ministerio del Interior, Jorge Burgos, informó ayer que el Gobierno dictó el decreto supremo correspondiente, asociándose al dolor que causa el alejamiento de Bernatein, quien tuvo una destacada trayectoria diplomática y de servicio público.

Agregó que a los funerales concureira una delegación de alto nivel en

representación del Gobierno.

El duelo nacional implicará que todos los edificios y reparticiones públicas tendrán el emblema nacional a media asta.

#### UN GRAN DIPLOMATICO

Como "uno de los grandes diplomáticos que ha tenido Chile en el presente siglo" definió ayer el Canciller subregante, Edmundo Vargas, a Enri-

que Bernstein.

"Su contribución a los intereses permanentes de Chile es de una gran importancia. El talento diplomático, la formación jurídica y su buen criterio se manifestaron en el medio siglo de activa y fecunda participación en la diplomacia chilena", expresó.

plomacia chilena", expresó.

Igualmente, destacó su actuación en los organismos internacionales, especialmente, en las Asambicas Generales de Nactones Unidas y en las ya-

rias reuniones de consultas de Ministros de Belaciones Exteriores, en que

participé.

También, resulté su destacada gestión como jefe de misión en Egipto,
Austria, Yugoslavia y Francia, y su labor como Subsecretario de Relaciones
Exteriores al inicio de la administración del ex Presidente Eduardo Frei.

"Su asesoramiento desinteresado a los cinco tiltimos gobiernos que ha tenido el país γ, sobre todo, su notable actuación en el proceso de mediación harán que Enrique Bermitein sea recordado como uno de los grandes diplomáticos que ha tenido Chile en este sigio", manifesto.

En tanto, el presidente del Senado y ex Canciller, Gabriel Valdés, señalo que Bernstein fue uno de los más grandes y prestigiosos diplomáticos chile-

BOX.

"Su gran preparación profesional, su dedicación admirable al estudio de la política internacional y a la carrera de servicio público, lo colocan en un sitial de insuenso prestigio y respetabilidad entre todos los que han dedicado sus esfueros al servicio del país en el

ambito externo", dido.

Valdés indico que lo conoció desde hace más de treinta años y que durante su gestión como Ministro de Helaciones Exteriores. Bernstein fue Subsecretario y luego Embajador en Paris. "Seguí muy de cerca, por mi amistad con él, su extraordinaria labor de consejero, de Embajador y de miembro de las delegaciones más importantes que representaron a Chile en innumerables conferencias", agregó.

Para el presidente del Senado el equilibrio, espiritu de justicia y capacidad de trabajo de Bernstein "harán que su nombre quede inacrito como uno de los grandes servidores públicos

de Chillen

El ex Canciller Julio Philippi sontuvo que Bernstein "fue un hombre notable"

"Fue un gran diplomático, cuya tarea siempre fue destacada y a quien Chile le debe mucho," afirmo.

Chile le debe mucho", afirmo. El Embajador Mariano Fentecilia

## Duelo nacional por la muerte de E. Bernstein [artículo].

### Libros y documentos

#### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1990

#### **FORMATO**

Artículo

#### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Duelo nacional por la muerte de E. Bernstein [artículo].

#### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

#### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

#### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile